(社)山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府 キッズ巡回サッカー教室



長坂保育園(北杜市)



2013年 5月 2日木曜日開催







仁科先生から・*。**・☆。参加園児数 20名 ボールを使った遊びを取り入れることから始めて頂き、ほと んどボール遊びに興味を持たなかった女の子たちも楽しん で参加できました。

シュートが出来た喜びも味わえ、今は男の子の中に入り、女 の子もサッカーを楽しんでいます。

とても良い経験ができました。ありがとうございました。





長坂保育園のみんな、こんにちは!!イノシシコーチです(^O^)

サッカー教室ではみんな一生懸命頑張っていたね♪試合ではたくさんゴールしてたね!

サムライゲームではコーチたちもみんなの元気で完全に倒されてしまいました(*^ ^*)

これからもみんなで仲良くお外でいっぱい遊んでください!!

今度はヴァンフォーレ甲府の試合も観に来てね♪スタジアムでコーチたちを見かけたら声をかけてね!!

イノシシコーチ*。* (● ^ o ^ ●)





YFAが目指すもの***☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しVF甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ **(社)山梨県サッカー協会**